

## CSR-Tag 2016: aspern Seestadt lud Wirtschafts-Leader zum exklusiven PreOpening

### Nachhaltige Vorteile sprechen für die Seestadt als Unternehmensstandort

Wien, 15. September 2016 – Unter dem Titel #WIRbewegenCSR findet heute der – jährlich von der Unternehmensplattform respACT organisierte – Österreichische CSR-Tag statt. Dieses Jahr mit dabei: aspern Die Seestadt Wiens. Am Mittwochabend fand in der Seestadt ein exklusives PreOpening für GeschäftsführerInnen und Vorstände statt. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand das Motto „Mut & Standortentscheidung“.

Rund 60 Gäste fanden sich am Mittwoch zum PreOpening des CSR-Tages in der Seestadt ein. Im exklusiven Rahmen wurde darüber diskutiert, welchen Einfluss die Standortwahl auf erfolgreiches Wirtschaften hat. Eine nachhaltige Standortentscheidung kann der CSR-Strategie eines Unternehmens den entscheidenden Push geben, führte Alexander Kopecek, Vorstand der wien 3420 AG, in seinem Eingangsstatement aus. „Ob es gute Bildungseinrichtungen für die Kinder der MitarbeiterInnen in der Nähe gibt, ist zum Beispiel ein soziales Kriterium. Ein wesentlicher ökologischer Faktor ist wiederum die öffentliche Anbindung. Und auf ökonomischer Ebene entscheiden Dinge wie die Kundennähe und Kooperationsmöglichkeiten, die sich im Umfeld vor Ort ergeben“, so Kopecek.



v.l.n.r: Alexander Friedrich, Geschäftsführung 3F Solar Technologies Solar GmbH; Alexander Kopecek, Vorstand wien 3420 AG; Daniela Knieling, Geschäftsführung respACT – austrian business council for sustainable development; Gregor Demblin, Gründer von Career Moves und Partner bei DisAbility Performance; Johann Martin Schachner, Geschäftsführung Atos IT Solutions and Services GmbH; Günter Kerbler, Gründer der convwert Immobilien Invest SE, Geschäftsführer Kerbler Holding GmbH; Peter Giffinger, respACT-Vorstand, Geschäftsleitung Saint-Gobain, Rigips Austria and East Adriatic Region; Ursula Simacek, respACT-Präsidentin und Geschäftsleitung Simacek Facility Management Group GmbH

## Seestadt-Unternehmen im Gespräch

In einem Talk mit Unternehmensvertretern aus der Seestadt wurden die Besonderheiten des neuen Standorts erörtert. Egal ob Bauträger, kleine Start-ups oder produzierende Unternehmen: Bei allen spielten Aspekte der Nachhaltigkeit am Standort Seestadt eine große Rolle. „Um ein Unternehmen langfristig auf Erfolgskurs zu halten, braucht man als Chefin oder Chef Mut zur Veränderung, auch bei der Standortwahl“, motiviert Kopecek die Gäste des PreOpenings. 120 Betriebe haben diesen Mut bereits bewiesen: Sie haben sich als Pioniere im größten Stadtentwicklungsgebiet Österreichs niedergelassen. Sie profitieren zum einen von der guten Infrastruktur und den kurzen Wegen, zum anderen ist es das innovative Umfeld, das viele überzeugt hat.

## Fotos von der Veranstaltung zum Download: [Fotogalerie](#)

(Zum Download Bild öffnen und auf den weißen Pfeil oben rechts klicken)

Fotos: © Gebrüder Pixel

## respACT

respACT ist Österreichs führende Unternehmensplattform zu Corporate Social Responsibility (CSR) und Nachhaltiger Entwicklung. Der Verein unterstützt seine Mitgliedsunternehmen dabei, ökologische und soziale Ziele ökonomisch und eigenverantwortlich zu erreichen. Seit 11 Jahren organisiert respACT den Österreichischen CSR-Tag. Heuer findet der CSR-Tag am 15. September in der Brotfabrik in Wien statt.  
[www.respact.at](http://www.respact.at)

## wien 3420 aspern development AG

Für die Entwicklung von **aspern** Die Seestadt Wiens ist die wien 3420 aspern development AG zuständig. Sie ist zentrale Ansprechpartnerin für potenzielle Projektwerber, betreibt das Standortmarketing, die Akquisition von Partnern und die Verwertung von Flächen. In enger Kooperation mit der Stadt Wien werden die städtebauliche Planung, die Flächenwidmung und die infrastrukturelle Erschließung vorangetrieben. In der Zusammenarbeit mit den rund 20 beteiligten Dienststellen der Stadt Wien sowie mit den darüber hinaus involvierten ProjektentwicklerInnen und InvestorInnen wird die wien 3420 AG seit 2011 von der Projektleitung Seestadt Aspern der Stadt Wien unterstützt.

[www.aspern-seestadt.at](http://www.aspern-seestadt.at)

[www.facebook.com/aspern.DieSeestadtWiens](http://www.facebook.com/aspern.DieSeestadtWiens)

[meine.seestadt.info](http://meine.seestadt.info)

## Kontakt + Info

Mag.a (FH) Yvonne Heuber  
wien 3420 aspern development AG  
T: +43 1 774 02 74 – 39  
M: + 43 664 917457  
E-Mail: [y.heuber@wien3420.at](mailto:y.heuber@wien3420.at)